

Media Sosial Universitas Andalas
Instagram Unandofficial 2024 menyampaikan :

A. Informasi Publik Terkait Program Strategis

 <p>EMPAT PRODI UNAND JALANI AKREDITASI INTERNASIONAL ASIIN</p> <p>Disukai oleh friskapucino dan lainnya unandofficial Empat Prodi Universitas Andalas kembali menjalani proses akreditasi internasional Akkreditierungsagentur für Studiengänge der Ingenieurwissenschaften, der Informatik, der Naturwissenschaften und der Mathematik (ASIIN).</p> <p>ASIIN merupakan Lembaga akreditasi internasional yang berasal dari Jerman dan diakui Kemendikbudristek.</p> <p>Keempat prodi tersebut yakni Prodi S1 Matematika, S2 Matematika, S1 Keperawatan, dan S2 Keperawatan.</p> <p>Tim Expert Panels ASIIN terdiri dari Prof. Dr. Marin Buhmann, Prof. Dr. Thomas Gotz, Betty Handayani, Richie Mayandel Valerio. Lalu, Prof. Dr. Yati Afiyanti, Prof. Dr. Vasiliki Kolovou, Maulida Nurliza, dan Kusnul Chotimah.</p> <p>Bertambahnya prodi akreditasi ini mampu meningkatkan daya saing Universitas Andalas di level internasional, bukan hanya lulusan termasuk dosen, tentunya ini juga peningkatan Indikator Kinerja Utama (IKU).</p> <p>Info lengkap klik link bio</p> <p>#univ_andalas #ASIIN</p>	 <p>Informasi SUBUH MUBARAKAH MAHASISWA UNIVERSITAS ANDALAS</p> <p>Disukai oleh friskapucino dan lainnya unandofficial Rektor Universitas Andalas Dr. Efa Yonnedi menghadiri kegiatan subuh mubarakah bersama mahasiswa asrama.</p> <p>kehadirannya untuk memastikan acara berjalan dengan baik, apa yang sudah direncanakan, dan apa yang mesti diperbaiki serta ditingkatkan.</p> <p>Kegiatan seperti ini merupakan upaya untuk membangun karakter mahasiswa Universitas Andalas termasuk civitas akademika.</p> <p>Ini bagian dari instrument Universitas Andalas untuk mewujudkan visi dan misi menjadi universitas terkemuka dan bermartabat.</p> <p>Untuk mencapai visi tersebut dibutuhkan serangkaian program dan kegiatan salah satunya kegiatan subuh mubarakah.</p> <p>info lengkap klik link bio</p>
--	--

← **Postingan**

 unandofficial
Universitas Andalas



RAPAT PERUMUSAN PENGEMBANGAN RPJP DAN RENSTRA UNAND

521 1 1

Disukai oleh syah.aidil.fitri dan lainnya

unandofficial Segenap unsur pimpinan menggelar rapat membahas Perumusan Pengembangan RPJP Universitas Andalas 2025-2045 dan Rencana Strategis (Renstra) 2025-2028.

Ada banyak hal yang dibahas dalam perumusan ini baik itu dari sisi kekuatan, kelemahan, peluang dan tantangan.

Posisi dan kondisi Universitas Andalas saat ini sangat penting sebagai bahan perumusan dalam penyusunan RPJP dan Renstra.

Info lengkap klik link bio

#univ_andalas
#RPJP
#Renstra

← **Postingan**

 unandofficial
Auckland



FK UNAND LAKSANAKAN FACULTY EXCHANGE DI NEW ZEALAND

1.399 3 16

Disukai oleh rizjunando dan lainnya

unandofficial Sebagai salah satu upaya Universitas Andalas dalam menjadi World Class University adalah dengan memberikan kesempatan kepada civitas academika untuk berpartisipasi dalam kegiatan International Faculty Exchange melalui Program EQUITY yang diluncurkan oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi.

Program International Faculty Exchange ini merupakan program yang memberikan kesempatan kepada para dosen Universitas Andalas untuk melakukan kegiatan di berbagai Perguruan Tinggi ternama luar negeri yang masuk ke dalam QS WUR Top 500.

Adapun kegiatan yang dilaksanakan diharapkan dapat membangun intimate partnership dengan mitra kerja sama luar negeri sehingga terbangun kedekatan emosional dan persahabatan.

Salah satu fakultas yang melaksanakan kegiatan Faculty Exchange tersebut adalah Fakultas Kedokteran Universitas Andalas di Auckland University of Technology New Zealand, pada tanggal 1-7 Juli 2024, serta kunjungan ke Middlemore Hospital Auckland.

Kegiatan tersebut diikuti oleh Dekan Fakultas Kedokteran Prof. Dr. dr. Afrwardi, SH., SpKO., MA, Sekretaris Departemen Biokimia Fakultas Kedokteran dr. Rauza Sukma Rita, PhD, dan Ketua Departemen Kebidanan Dekan Fakultas Kedokteran Yulizawati, SST., M.Keb.

Info lengkap klik link bio

#univ_andalas
#facultyexchange
#equity

← **Postingan**

 unandofficial
Universitas Andalas



HIGH LEVEL MEETING BERSAMA DIRJEN DIKTIRISTEK

1.171 6 5

Disukai oleh yulaa076 dan lainnya

unandofficial Ketua Komisi Informasi (KI) Pusat Dr. Ir. Donny Yoegiantoro yang menjadi keynote speaker dalam sosialisasi Keterbukaan Informasi sesuai Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008.

Dalam hal ini, ia juga menyampaikan hakikat keterbukaan informasi publik serta bagaimana membedakan hak badan pemberi dan penerima informasi.

Selain Ketua KI Pusat, acara ini juga diisi oleh Syawaludin Komisioner Komisi Informasi Pusat dan Siti Ajjah Staff Ahli Komisi Informasi Pusat.

Di samping itu, Dalam rangka mewujudkan zona integritas, segenap unsur pimpinan Universitas Andalas menandatangani komitmen bersama terkait keterbukaan informasi publik yang disaksikan langsung oleh Ketua KI Pusat.

Hal ini merupakan wujud dari komitmen Universitas Andalas dalam memenuhi hak-hak publik atas akses informasi.

Target dari kegiatan ini adalah semua yang hadir memiliki satu pemahaman yang sama tentang pengembangan informasi publik di setiap unit kerja.

#univ_andalas

← **Postingan**

 unandofficial
Universitas Andalas



HIGH LEVEL MEETING BERSAMA DIRJEN DIKTIRISTEK

572 8

Disukai oleh yulaa076 dan lainnya

unandofficial Kemarin, Universitas Andalas mengadakan high level meeting bersama Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi (Dirjen Diktristek) Prof. Dr. rer. Nat. Abdul Haris di Conventon Hall, kampus Limau Manis.

Melalui pertemuan ini Rektor Universitas Andalas berharap mendapatkan arahan kepada Dirjen Diktristek.

Dalam mendukung mutu pendidikan maka arahan ini diharapkan agar dapat membantu mempercepat proses transisi dan konsolidasi sehingga ke depannya lebih banyak membicarakan core bisnis perguruan tinggi dibandingkan aspek-aspek teknis dan konsolidatif.

Dirjen Diktristek memberikan beberapa gambaran dan tantangan yang akan dihadapi Universitas Andalas dalam bersaing di level global.

Tantangan yang dihadapi Universitas Andalas tidak jauh berbeda dengan kampus lainnya, namun tergantung bagaimana pengelolaan SDM dan dana yang ada.

Info lengkap klik link bio

#univ_andalas
#dirjendiktristek

← **Postingan**

9 April

unandofficial •
Istana Gubernur Sumatera Barat, Jln. Jend Sudirma...

BUKA BERSAMA ALUMNI UNAND DORONG KOLABORASI

1.580 4 23

Disukai oleh way_azwar dan lainnya

unandofficial Demi mempererat hubungan silaturahmi antar alumni, Ikatan Alumni (IKA) UNAND mengadakan buka bersama pada ramadhan tahun ini yang diselenggarakan dengan kerja sama dengan gubernur Sumbar, H. Mahyeldi, di Aula Gubernur pada Minggu (8/4).

Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 100 orang alumni UNAND lintas generasi, dengan latar belakang karir yang variatif.

Rektor menyampaikan harapan adanya kolaborasi antara alumni dengan kampus melalui komunikasi yang lebih intens. Beliau mendorong para alumni untuk dapat mengkoordinasikan pada kampus apabila sekiranya terdapat kesempatan magang bagi mahasiswa di perusahaan tempat para alumni bekerja.

Selengkapnya di unand.ac.id.

#unand #alumniunand #alumni #bukber #mahasiswasumbar #gubernur

← **Postingan**

unandofficial •
Istana Wakil Presiden

UNAND RAIH KUALIFIKASI BADAN PUBLIK INFORMATIF 2023 KIP

2.549 13 5

Disukai oleh friskapucino dan lainnya

unandofficial Universitas Andalas berhasil meraih predikat 'Badan Publik Informatif' dari Komisi Informasi Pusat (KIP) pada Anugerah Keterbukaan Informasi Publik yang digelar Selasa (19/12) di Istana Wakil Presiden RI, Jakarta.







Kegiatan ini menjadi ajang penghargaan bagi badan publik atas kinerja baik dalam mengelola informasi publik melalui PPIID (Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi) instansi masing-masing.

Rektor UNAND Dr. Efa Yonnedi menerima langsung penghargaan yang diberikan ketua KIP, Dr. Donny Yoegiantoro bersama Wakil Presiden RI, K.H Ma'ruf Amin.

UNAND menjadi salah satu dari 139 badan publik yang terqualifikasi informatif, dari 369 total badan publik di Indonesia, yang termasuk ke dalamnya Kementerian, Perguruan Tinggi, lembaga pemerintah nonkementerian, Lembaga nonstruktural, pemerintah daerah dan desa, TNI/POLRI, hingga kejaksaan.

#komisiinformasi #ppid #univ_andalas

B. Informasi Publik terkait Realisasi Keuangan Tahun 2024

<p>← Postingan</p> <p> unandofficial Padang, Indonesia</p>  <p>UJIAN SKD CALON PEGAWAI TETAP NON PNS DOSEN & TEKNISI LABOR</p> <p>1.474 9 23</p> <p>Disukai oleh friskapucino dan lainnya unandofficial Hari ini, Universitas Andalas menyelenggarakan Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) calon pegawai tetap non PNS dosen dan tenaga kependidikan khususnya laboran.</p> <p>Ketika membutuhkan tambahan terutama dosen dan juga tendik salah satu solusiya melalui rekrutmen formasi pegawai tetap.</p> <p>Dengan adanya rekrutmen ini mampu mengisi kekurangan pegawai di Universitas Andalas baik dosen maupun tenaga kependidikan.</p> <p>Info lengkap klik link bio</p> <p>#univ_andalas #pegawaitetapnonpns</p>	<p>← Postingan</p> <p> unandofficial dan upz_unand Universitas Andalas</p>  <p>PENGUMUMAN PENERIMA BANTUAN BIAYA PENDIDIKAN UPZ</p> <p>2.039 40 47</p> <p>Disukai oleh friskapucino dan lainnya unandofficial Pengumuman Penerima Bantuan Biaya Pendidikan UPZ dapat di cek pada link yang tertera:</p> <p>unand.net/penerimabiayapendidikanupz</p> <p>Selamat bagi para penerima, semoga bantuan yang didapat akan menunjang perkuliahan dan menumbuhkan semangat dalam melanjutkan pendidikan.</p> <p>#unand #upzunand #beasiswaunand</p>
<p>← Postingan</p> <p> unandofficial Kampus Unand Limau Manih</p>  <p>PEMBANGUNAN EMBUNG AIR BAKU UNIVERSITAS ANDALAS</p> <p>2.809 7 19</p> <p>Disukai oleh mengikurniawan dan lainnya unandofficial Pembangunan Embung Air Baku Universitas Andalas</p> <p>Ketersediaan air baku sangat diperlukan oleh Universitas Andalas Padang untuk pasokan air bersih.</p> <p>Tentunya air baku sangat berguna untuk proses kegiatan belajar mengajar kampus yang berlokasi di Limau Manih ini.</p> <p>Keberadaan embung ini untuk menampung melimpahnya air baku yang bersumber dari Bukit Barisan. Sehingga membuat air baku tak seluruhnya mengalir ke hilir sungai, mengingat Universitas Andalas posisinya berada di hulu Sungai Batang Kuranji.</p> <p>Kebutuhan akan hadirnya embung memang sangat diperlukan, supaya fasilitas Water Treatment Plan (WTP) yang telah dimiliki Unand dapat bekerja maksimal dalam mengelola air. Beberapa waktu belakangan, sumber air dari WTP langsung dari Sungai Batang Kuranji.</p> <p>Keperluan kampus Universitas Andalas akan hadirnya embung pun direalisasikan oleh Direktorat Jenderal Sumber Daya Air (SDA) Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR).</p> <p>#univ_andalas #embung #PUPR</p>	<p>← Postingan</p> <p> unandofficial Padang, Indonesia</p>  <p>LANGKAH UNAND BANTU MAHASISWA KESULITAN BAYAR UKT</p> <p>3.233 7 33</p> <p>Disukai oleh friskapucino dan lainnya unandofficial Berbagai upaya dan skema yang dilakukan Universitas Andalas untuk membantu mahasiswa yang kesulitan membayar Uang Kuliah Tunggal (UKT) selain bersumber dari APBN.</p> <p>Pertama, dengan mengaktifkan kembali Unit Pengelola Zakat (UPZ) Universitas Andalas. Untuk semester ini Universitas Andalas telah meluluskan 299 mahasiswa sebagai penerima UPZ.</p> <p>Selain melalui UPZ, Universitas Andalas juga melakukan kerja sama dengan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas).</p> <p>Kemudian, juga mengaktifkan endowment fund yang dibentuk secara internal untuk memberikan bantuan pendidikan kepada mahasiswa.</p> <p>Di samping itu, juga dengan menganggarkan bantuan sosial bagi mahasiswa yang memenuhi kriteria dalam bentuk pengurangan UKT, atau diskon dengan proses seleksi yang berhak mendapatkannya.</p>

← Postingan

unandofficial Universitas Andalas



REKTOR PASTIKAN UKT UNAND TIDAK ADA KENAIKAN

9.260 192 752

Disukai oleh friskapucino dan lainnya

unandofficial Rektor Universitas Andalas Efa Yonnedi, Ph. D memutuskan dan memastikan tidak ada kenaikan biaya Uang Kuliah Tunggal atau UKT pada tahun ajaran baru 2024 - 2025.

UKT Universitas Andalas tetap mengacu pada ketentuan sebelumnya. Oleh karena itu, mahasiswa baru tahun ajaran 2024 - 2025 yang masuk lewat jalur prestasi maupun seleksi berbasis tes, dipastikan tidak dikenai tambahan atau kenaikan UKT.

UKT terendah Universitas Andalas Rp. 500.000, hingga Rp 2,7 juta dan Rp 3 juta. Namun khusus Fakultas Kedokteran dan Fakultas Kedokteran Gigi UKT berkisar dari Rp500 ribu hingga Rp12 juta.

Universitas Andalas sendiri memilih tidak menaikkan UKT dengan beberapa alasan dan pertimbangan diantaranya UNAND memilih fokus pada pembenahan dan efisiensi anggaran.

Untuk melihat detail level UKT dapat mengunjungi laman pmb.unand.ac.id

#univ_andalas
#UKT

← Postingan

unandofficial Universitas Andalas



UNAND TIGA BESAR NASIONAL TERIMA DANA PENELITIAN KEMENDIKBUDRISTEK

3.038 6 26

Disukai oleh friskapucino dan lainnya

unandofficial Universitas Andalas berhasil masuk tiga besar sebagai perguruan tinggi negeri yang memperoleh pendanaan penelitian dan pengabdian masyarakat terbanyak dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek).

Secara nasional untuk lingkup Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTN-BH), jumlah proposal Universitas Andalas yang didanai menempati peringkat ketiga untuk penelitian dan peringkat keempat untuk pengabdian, Hal itu disampaikan setelah Direktorat Riset, Teknologi, dan Pengabdian kepada Masyarakat (DRTPM).

Kemendikbudristek mengumumkan hasil seleksi program penelitian dan pengabdian kepada masyarakat untuk tahun anggaran 2024 yang tertuang dalam surat Nomor 0667/E5/AL.04/2024 tertanggal 30 Mei 2024.

Universitas Andalas mengajukan 483 proposal penelitian dari berbagai dosen di seluruh fakultas. Dari jumlah tersebut 306 proposal berhasil lolos administrasi. Kemudian, pada tahap berikutnya Kemendikbudristek menetapkan 245 proposal layak dan akan didanai DRTPM.

Sedangkan untuk program pengabdian masyarakat Universitas Andalas mengajukan 43 proposal. Dari jumlah tersebut sebanyak 22 proposal berhasil lolos seleksi administrasi dan 16 proposal dinyatakan layak untuk didanai.

Info lengkap klik link bio

#univ_andalas
#LPPM

← Postingan

unandofficial Padang, Indonesia



Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi-Kemendikbudristek

311 4

Disukai oleh rinakurnia78 dan lainnya

unandofficial Mau daftar Magang Studi Independen Bersertifikat (MSIB) Angkatan 7, tapi bingung memilih mitra?

Memilih mitra tentu saja butuh pertimbangan dan strategi yang baik ya. Untuk itu, simak tip di atas dulu yuk! 🙌

Jangan lupa bagikan ke temanmu yang lain ya 🌟

#diktiristek
#univ_andalas

← Postingan

unandofficial Universitas Andalas



PROGRESS PEMBANGUNAN JEMBATAN RUMAH SAKIT UNAND

3.062 1 29

Disukai oleh rinakurnia78 dan lainnya

unandofficial Progress Pembangunan Jembatan Rumah Menuju Rumah Sakit Andalas

Saat ini pembangunan jembatan telah selesai dan akan dilanjutkan dengan pembangunan jalan menuju rumah sakit/oprit.

Trase jalan sesuai dengan DED awal, lebar pengerasan badan jalan seluas tiga meter, nanti akan ada gapura di awal masuk akses menuju Rumah Sakit dengan target penyelesaiannya 90 hari kalender kerja.

Pembangunan jembatan ini ditandai dengan peletakan batu pertama (Groundbreaking) oleh Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah pada Maret tahun lalu.

Pembangunan jembatan ini dapat meningkatkan perekonomian Nagari Limau Manis serta mempercepat akses layanan menuju Rumah Sakit Universitas Andalas.

#univ_andalas
#rumahsakit

